

La communion quotidienne de Catherine, les faveurs extraordinaires qu'elle y recevait étaient donc un sujet de graves discussions. On criait à la présomption, à l'irrévérence, on traitait la jeune fille d'hallucinée.

Son confesseur la soutint fermement. Mais plusieurs des *Montellati* influencèrent le prieur de saint Dominique et le directeur des tertiaires. On retira à Catherine son confesseur et elle n'eut plus la permission de communier que de loin en loin. Et alors, sous prétexte que sa tenue troublait et scandalisait les assistants, on lui ordonnait de finir promptement ses prières et de sortir de l'église. Et comme elle ne pouvait communier sans être ravie hors de ses sens et rester absorbée dans l'extase, il lui arriva plusieurs fois d'être traînée hors de l'église et jetée brutalement sur le pavé où des passants eurent la lâcheté de la frapper du pied.

Aux regards des anges, dit l'un de ses historiens, c'est sûrement ici la plus belle page de la vie de sainte Catherine. Il a certes été donné à bien des âmes saintes de participer aux souffrances du divin martyr, mais bien peu eurent le privilège de partager à ce point ses humiliations.

LAURE CONAN.

(À continuer)

---

LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG. — L'abonnement à cette publication étant toujours datée du jour même où l'on s'abonne, les personnes qui voudraient se pourvoir des six premiers numéros devront envoyer 50 cts. Si l'on ne désire que l'un ou l'autre de ces numéros, on voudra bien expédier 10 *centims* à

LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG.

Monastère du Précieux Sang.

St Hyacinthe,

Canada